



Fin du séjour du métropolite Hilarion de Volokolamsk en Bulgarie



Le 26 février 2013, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rendu visite au chef de la maison royale de Bulgarie, Syméon de Saxe-Cobourg-Gotha à sa résidence de Sofia.

L'ambassadeur de Russie en Bulgarie, Y. Issakov, prenait part à la rencontre, ainsi que l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE du Patriarcat de Moscou, l'archimandrite Philippe (Vassiltsev), recteur du métochion de l'Église orthodoxe russe à Sofia, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes et L. Sevastianov, directeur exécutif de la Fondation caritative Saint-Grégoire-le-Théologien.

Durant un entretien prolongé, les interlocuteurs ont échangé leurs opinions sur différentes questions d'actualité, parmi lesquelles la défense des valeurs morales traditionnelles dans l'Europe contemporaine. Ils ont souligné l'importance du maintien et du développement des relations fraternelles

entre les Églises orthodoxes russe et bulgare et les peuples dont elles ont la charge.

Le même jour, la délégation de l'Église orthodoxe russe qui participait aux célébrations autour de l'intronisation du nouveau Patriarche de Bulgarie a terminé son séjour en Bulgarie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52977/>